
COMISSÃO COORDENADORA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO DE FÍSICA  

Acta da reunião 01/05 

 

0. Introdução 

• A primeira reunião de 2005 da Comissão Coordenadora do Conselho do Departamento de 

Física (CCCDF) realizou-se no dia 6 de Janeiro, pelas 16 Horas, na Sala de Reuniões do DF, 

com a seguinte Ordem de Trabalhos: 

1. Informações 

2. Co-optação de membros da CCCDF 

3. Júris para provas académicas 

4. Metodologia de trabalho 

• Os Professores Carlos Varandas (CV), José Luís Martins (JLM), Jorge Dias de Deus (JDD), 

Teresa Peña (TP), Jorge Romão (JR), António Ferraz (AF) e Luís Oliveira e Silva (LOS) 

participaram nesta reunião. 

• Os Professores José Mariano Gago (JMG) e Luís Lemos Alves (LLA) justificaram as suas 

ausências. 

 

1. Informações 

• O Presidente do DF começou por listar os assuntos de gestão corrente que ficaram pendentes do 

mandato anterior: 

- Salas para Laboratórios de Ensino; 

-  Transferência dos Laboratórios do DF localizados no Pavilhão de Engenharia Civil para outro 

local do IST; 

- Obras no Edifício Ciência. 

• O Presidente do DF informou, de seguida, que a Comissão Executiva, na sua última reunião de 

2004, decidiu autorizar a instalação do Núcleo de Engenharia Biomédica na Sala … do 1º andar 

do Edifício Ciência. 

• O Presidente do DF divulgou um ofício em que solicita uma reunião com o Conselho Directivo 

para tratar de assuntos relacionados com as instalações do DF. 

• Finalmente, o Presidente do DF deu informações sobre as Comemorações Nacionais do Ano 

Mundial da Física. 
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• JDD chamou a atenção para a Conferência que se vai realizar no próximo fim-de-semana no 

Algarve, a qual constitui, na prática, o primeiro evento do Ano Mundial da Física. Na Sexta-

Feira à noite o Prof. Dias de Deus dará uma palestra em Faro, dirigida ao público. 

 

2. Co-optação de membros da CCCDF 

• Na sequência da informação dada na última reunião do Plenário do Conselho do Departamento, 

o Prof. Carlos Varandas propôs a co-optação dos colegas Isabel Cabaço, Pedro Bicudo e 

Bernardo Brotas de carvalho para membros da CCCDF. 

• A CCCDF aprovou esta proposta 

 

3. Júris para provas académicas 

• A CCCDF aprovou os júris para provas de doutoramento em Engenharia Física Tecnológica do 

Mestre António Manuel Dias Pinto Rodrigues (Área: instrumentação; Orientador: Prof. Carlos 

Varandas) e em Física do licenciado Tiago Miguel Tamissa Madeira da Costa Ribeiro (Área: 

Teoria de Plasmas de Fusão; Orientador: Prof. Fernando Serra). 

• A pedido do Presidente do DF, a CCCDF concordou que, salvo em condições de manifesta 

impossibilidade, os júris de doutoramento devem ter três Doutorados ligados ao DF. 

 

4. Metodologia de trabalho 

• As reuniões ordinárias da CCCDF serão quinzenais, em Quintas-Feira, pelas 16 horas. 

• As reuniões de transmissão de dossiers serão realizadas nos dias 11 de Janeiro às 16 horas (Pós-

Graduação) e 12 de Janeiro às 11 horas (Engenharia Física Tecnológica). 

• O Presidente do DF irá elaborar uma primeira versão do Plano de Actividades para o Biénio 

2005/06, para posterior discussão na CCCDF. 

• O Presidente do DF pediu aos outros membros da CCCDF para lhe enviarem contribuições para 

este Plano de Actividades. 

• A Profª Teresa Peña referiu já ter enviado as contribuições relativas à Engenharia Biomédica. 

• O Prof. Jorge Romão apresentou algumas ideias sobre a organização interna ao DF dos planos 

de estudo dos alunos de Pós-Graduação. 
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